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Question écrite urgente 
La pagaille dans les centrales d’alarme est-elle alarmante ? 

Les récents orages survenus dans notre région ont provoqué non 
seulement des inondations physiques, mais encore ont-ils submergé notre 
centrale d’appel 118. Non, les pompiers, toujours aussi valeureux, n’étaient 
pas noyés sous les appels. En revanche, nombre de ces appels ont été 
renvoyés vers des centrales hors de notre canton, Zurich notamment. 

Je pose donc au Conseil d’Etat la question de la sécurité des appels vers la 
caserne cantonale des pompiers genevoise. 

Il en va de la sécurité des résidents de notre canton qui constitue, bien 
entendu un devoir prioritaire de l’Exécutif. 

Je remercie le Conseil d’Etat pour sa réponse complète et transparente sur 
ce sujet… brûlant. 

 


